



[ДМ/ДК]	№ 1(181) 2009 г.	[РМ/PS]
 <p>МЕЖДУНАРОДНАЯ АКАДЕМИЯ ИНФОРМАТИЗАЦИИ – АССОЦИИРОВАННЫЙ ЧЛЕН ООН</p>		
«ДРАГОЦЕННЫЕ МЕТАЛЛЫ. ДРАГОЦЕННЫЕ КАМНИ»		[ДМ/ДК]
№ 1(181) 2009 г.		
СОДЕРЖАНИЕ		
ГОСУДАРСТВО И РЫНОК		
В БИБЛИОТЕКЕ ПРЕЗИДЕНТА РОССИИ		
Информационное пространство мирового алмазного и ювелирного бизнеса.....12		
Под таким названием первый в России справочник по проблеме поступил в Библиотеку Президента Российской Федерации. Он издан редакцией журнала "Алмазы и золото России" при долевым финансировании АК "АЛРОСА" и Торгового Дома "Грэйс-Д". Издание на русском и английском языках содержит классификацию и анализ ведущих Интернет-ресурсов сектора добычи, огранки алмазов и производства ювелирных украшений. Рассчитано на специалистов алмазной и ювелирной промышленности.		
ЗАКОН И ЗАКОНОПРИМЕНЕНИЕ		
В.Н.БРАЙКО, В.Н.ИВАНОВ, В.И.ТАРАКАНОВСКИЙ. Прекратите "кошмарить" бизнес!21		
Руководители Союза золотопромышленников и Союза старателей России показывают, что принятые законы в части добычи драгоценных металлов по-прежнему искажаются подзаконными актами. Именно поэтому в 2008 году Роснедра только по одной из неверно трактуемых статей нанесли ущерб золотодобывающим предприятиям около 21 млрд. рублей.		
Золотопромышленники обратились к Владимиру Путину.....33		
В то время, как в отрасли продолжаются внеплановые проверки, золотопромышленники предлагают меры, которые должны оказать быстрый положительный эффект не только на отрасль, но и на всю экономику страны.		
Письма из Минфина38		
Минфин освобождает от налогообложения НДС операции по реализации банками слитков золота физическим лицам и изменяет налоговую базу по налогу на добычу полезных ископаемых при добыче россыпного золота.		
При Минфине создается общественный совет ювелиров.....40		
На совещании при губернаторе Костромской области по вопросам развития ювелирной промышленности одобрен проект Положения об Общественном совете по вопросам производства, переработки и обращения драгоценных металлов и драгоценных камней при Министерстве финансов РФ. Проект направлен в министерство.		
О приоритетных основных направлениях работы Объединения41		
На общем собрании членов НП "Межрегиональное объединение производителей драгоценных металлов" утвержден Отчет генерального директора о проделанной работе в 2008 году и задачах на 2009 год, определены приоритеты на основных направлениях работы в текущем году.		
www.rdmk.ru	6	dragmet@rdmk.ru

[ДМ/ДК]	№ 1(181) 2009 г.	[РМ/PS]
"ТРЕУГОЛЬНИК СВЕТА"		
Депутаты Колымы пытаются "узаконить" вольный принос.....47		
Три созыва, почти девять лет Государственная дума ломала голову над проблемой, как возродить частное старательство. Так ничего и не вышло: последние из ушедших законодателей махнули рукой и переложили эту "головную боль" на нынешних. Сейчас в Магаданской областной Думе депутаты вновь поставили этот вопрос.		
В.Н.БАСЫГЫСОВ. Подобный порядок применялся в царской России.....49		
Представлено экспертное мнение по вольному приносу депутата третьего и четвертого созывов Государственной Думы, заместителя председателя Комитета по природным ресурсам и природопользованию, в новой версии сайта Кремль.Орг Фонда эффективной политики.		
КРИМИНАЛ		
Требуется срочное расследование в отношении Зимбабве.....51		
Ликвидирован нелегальный канал поставки золота из Сибири.....53		
Таможенники пресекли вывоз орденов и уникальных монет.....58		
Вайнону Райдер подозревают в краже драгоценностей61		
АНТИКРИЗИС		
"ГИЛЬДИЯ ЮВЕЛИРОВ РОССИИ"		
Программа деятельности Ассоциации на 2009 год в условиях глобального финансового кризиса64		
Доклад Валерия Радашевича на общем собрании членов Ассоциации68		
Список членов Ассоциации "Гильдия ювелиров России"80		
Совет Ассоциации "Гильдия ювелиров России"82		
АНАЛИТИКА		
Ключий холод кризиса.....83		
Ювелирный бизнес: движение галсами.....86		
2009 год — борьба за цену.....89		
Я б в огранщики пошёл, пусть меня научат.....91		
Ритейлеры расширяют низший и средний сегменты.....94		
Россия — оазис роскоши.....96		
Не убитый об заклад.....98		
Забывтое слово "успех".....100		
Новые возможности рекламы драгоценностей101		
Монеты как защита от кризиса.....104		
ЭКОЛОГИЯ		
Золотая экологическая этика.....105		
РЫНОК-2009		
АЛМАЗЫ И БРИЛЛИАНТЫ		
"Севералмаз" подводит итоги года и строит планы на будущее.....108		
Утвердили прогнозный план на 2009 год.....110		
De Beers: бриллиант — это навсегда.....117		
2009 год вполне способен стать аренной соперничества.....122		
www.rdmk.ru	7	dragmet@rdmk.ru

[ДМ/ДК]	№ 1(181) 2009 г.	[РМ/РС]
НАУКА		
Алмазы на просторах Вселенной	125	
Древний континент оказался фабрикой алмазов.....	126	
ДРАГОЦЕННЫЕ МЕТАЛЛЫ		
Следует ждать дальнейшего падения цен.....	127	
Палладий — надежда на Гохран и ювелиров.....	130	
Золотая лихорадка в эпоху нестабильности.....	135	
Недвижимость и золото пока не дрогнули.....	137	
Глобальная ревальвация золота?.....	139	
МОРАЛЬ		
Новые ценности и индустрия роскоши.....	142	
Запонки за 40 тысяч долларов.....	145	
Самые дешевые часы — как минимум 10 тыс. евро.....	147	
ХРОНИКА РЫНКА		
ЮВЕЛИРНЫЙ МИР		
Информирует Русская ювелирная сеть	151	
Хроника российского рынка драгоценных металлов и драгоценных камней в январе 2009 года представлена Русской ювелирной сетью — ведущим информационно-аналитическим агентством в российской алмазной и золотоплатиновой отрасли (http://www.jewellernet.ru).		
Доход в Новый год: анализ продаж.....	152	
По следам короны Российской империи.....	158	
Voucheron — вечность красоты.....	161	
МОНЕТАРИЗАЦИЯ		
На серебряной монете к нам приехал дед Мороз.....	163	
Банк "Татарстан" реализовал более 16 тысяч монет.....	165	
РОССИЯ — КИТАЙ		
ПЕРСПЕКТИВЫ СОТРУДНИЧЕСТВА		
Перспективные направления развития сотрудничества российских и китайских участников на рынке драгоценных металлов.....	170	
Китай демонстрирует неуклонный рост потребления платиновых металлов в разных отраслях промышленности, выходя на лидирующее место в мире. Это является объективной предпосылкой для расширения российско-китайских деловых контактов в этой области.		
"ПЛАТИНУМ ГЛОБАЛ"		
МЕЖДУНАРОДНЫЙ САММИТ		
Второй Московский саммит состоится в декабре 2009 года.....	175	
Второй Московский международный саммит "ПЛАТИНУМ ГЛОБАЛ" состоится в декабре 2009 года в Москве под патронатом Международной организации "Фонд профессора Е.И.Рытвина" (Берлин, Германия), при поддержке ФГУП "НПК "Суперметалл", Комитета Совета Федерации Федерального Собрания РФ по образованию и науке, Минфина РФ и Торгово-промышленной палаты РФ.		
www.rdmk.ru	8	dragmet@rdmk.ru

[ДМ/ДК]	№ 1(181) 2009 г.	[РМ/РС]
 INTERNATIONAL INFORMATIZATION ACADEMY — ASSOCIATED MEMBER OF THE UN		
«PRECIOUS METALS. PRECIOUS STONES»		[РМ/РС]
№ 1(181) 2009		
CONTENTS		
THE STATE AND THE MARKET		
IN THE LIBRARY OF RUSSIAN PRESIDENT		
The Information Space of the Global Diamond and Jewelry Business..... 12		
This is the name of the first directory in Russia on the subject which was included in the library of Russian President. It was published by the editors' of the Diamonds & Gold of Russia magazine under shared financing of ALROSA Company Limited and Grace-D Trading House.		
The edition in Russian and English comprises classification and analysis of the leading websites of the mining, diamond cutting and jewelry sectors. It is meant for diamond and jewelry industry specialists.		
LAW AND LAW ENFORCEMENT		
V.N.BRAIKO, V.N.IVANOV, V.I.TARAKANOVSKIY. Stop "nightmarizing" your business!21		
Leaders of Russian Gold Miners Union and Gold Prospectors Union demonstrate that adopted laws on precious metals mining are still perverted with by-laws. This is precisely why in 2008 only under one of wrongly interpreted items Rosnedra caused damages to gold mining enterprises in the amount approximately 21 billion rubles.		
Gold miners appealed to Vladimir Putin.....33		
While industry still undergoes unscheduled inspections, gold miners propose measures that shall have an immediate positive effect not only on the industry but also on the national economics in general.		
Letter from the Ministry of Finance.....38		
Ministry of Finance exempts transactions on sale of gold ingots to individuals from VAT and changes tax bases regarding the tax on mining operations during gold placer mining.		
Jewelers community board is established under the Ministry of Finance....40		
On the meeting with governor of Kostroma region on development of jewelry industry the exposure draft of the community board was accepted for production, processing and circulation of precious metals and precious stones under the RF Ministry of Finances. The project was submitted to the Ministry.		
About priority activities of the Union41		
On the general meeting of NP "Interregional union of precious metals producers" the report of general director on work performed in 2008 and tasks for 2009 was approved; priorities for main activities were established for the current year.		
www.rdmk.ru	9	dragmet@rdmk.ru

[ДМ/ДК]	№ 1(181) 2009 г.	[PM/PS]
"TRIANGLE OF LIGHT"		
Kolyma deputies attempt to "legitimize" free mining	47	
During three its convocations, that is for almost nine years, the State Duma puzzled over the problem: how to revive private small-scale mining. But nothing came out of it; the last of the previous law-makers have quit and passed this "headache" over to the current delegates.		
V.N.BASYGYSOV. Similar procedure was accepted in Tsarist Russia	49	
Expert opinion on free mining was presented by the deputy of third and fourth callings of the State Duma, deputy committee chairman on natural resources and nature management, in the new web-site version Kremlin.Org of the Foundation for Effective Politics.		
CRIME		
Urgent investigation concerning Zimbabwe is required	51	
Illegal gold supply chain from Eastern Siberia has been destroyed	53	
Customs officials stopped export of orders and unique coins	58	
Winona Ryder is suspected of stealing jewels	61	
ANTICRISIS		
"RUSSIAN JEWELLERS GUILD"		
Association program for 2009 in the context of world financial crisis	64	
Speech of Valery Radashevich on general meeting of the Association	68	
ANALYTICS		
Prickly cold of the crisis	83	
Jewelry business: traverse movement	86	
Year 2009 — struggle for price	89	
"I would become a diamond cutter, let's they teach me"	91	
Retailers expand low and middle segments	94	
Russia — an oasis of luxury	96	
Not to hurt oneself while betting	98	
Forgotten word "success"	100	
New opportunities in jewelry advertisement	101	
Coins as a protection against crisis	104	
ECOLOGY		
Golden ecological ethics	105	
MARKET-2009		
DIAMONDS AND CUT DIAMONDS		
Severlamaz sums up results of the year and makes plans for the future	108	
Forecast plan for 2009 was approved	110	
Crash of diamond dream	114	
De Beers: brilliant — that is forever	117	
Year 2009 may well become a scene of rivalry	122	
SCIENCE		
Diamonds in the wastes of Universe	125	
Ancient continent turned to be a diamond factory	126	
www.rdmk.ru	10	dragmet@rdmk.ru

[ДМ/ДК]	№ 1(181) 2009 г.	[PM/PS]
PRECIOUS METALS		
Further drop in prices should be expected	127	
Palladium — hope in Gokhran and jewelers	130	
Gold cycle increases	133	
Gold rush in the epoch of instability	135	
Real estate and gold have not yet wavered	137	
Worldwide revaluation of gold?	139	
MORAL		
New values and industry of luxury	142	
Links for 40 thousand dollars	145	
The cheapest watch — at least 10 thousand euro	147	
MARKET THE CHRONICLE		
JEWELLER WORLD		
Russian jewelry network informs	151	
Current events of the Russian market of precious metals and stones in January, 2009 are presented by the Russia jewelry network, the leading informative and analytical agency of the Russian diamond and gold and platinum branch (http://www.jewellernet.ru).		
Revenue in the New year: sales analysis	152	
In the wake of crown of the Russian Empire	158	
Boucheron — eternity of the beauty	161	
MONETARIZACIYA		
Santa-Claus has arrived on a silver coin	163	
Tatarstan bank of Sberbank of Russia has sold over 16 thousand of coins	165	
RUSSIA — CHINA		
PROSPECTS OF COLLABORATION		
Prospective directions of the development of cooperation of the russian and chinese participants in the precious metals market	170	
China demonstrates a steady rise in the consumption of platinum metals in various industries, becoming the world leader. This is an objective precondition for expansion of the Russian / Chinese business contacts in this area.		
"PLATINUM GLOBAL"		
INTERNATIONAL SUMMIT		
The second Moscow International Summit in Moscow December 2009	175	
The second Moscow International Summit "PLATINUM GLOBAL" will be held in Moscow December 2009 under the aegis of the international organization The Foundation of Professor E.I. Rytvin (Berlin, Germany) and with support from FSUE SIC "Supermetal", the Committee of the Council of Federation of the Federal Assembly of the Russian Federation for Education and Science, the Ministry of Finance of the Russian Federation and the Chamber of commerce and industry of the Russian Federation.		
www.rdmk.ru	11	dragmet@rdmk.ru